## mazières-en-gâtine

## Un drapeau à croix gammée dans les archives municipales

L ors des travaux de la rénovation de la nouvelle mairie, un drapeau nazi a été retrouvé pendant le déménagement des archives municipales. Un morceau de l'histoire oublié dans le grenier de la mairie depuis 75 ans parmi de nombreuses archives stockées depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Serge Pacault, historien local, a enquêté pour retracer l'origine du drapeau. Cependant, le mystère demeure. Le maire ne souhaitant pas le conserver, a contacté aussitôt le Centre régional Résistance et liberté à Thouars. Le drapeau nazi devrait prochainement lui être remis.

